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22 августа – День Государственного флага 
Российской Федерации

Уважаемые жители Ромненского района!
Поздравляем вас с праздником - Днём Государственного 

флага Российской Федерации.
Государственный флаг – символ, в котором закреплены самые 

значимые для национального характера принципы и мораль-
ные ценности: верность долгу и Отечеству, сила и мужество, 
благородство и честь. Легендарный триколор пришел к нам из 
далекого XVIII столетия. Овеянный ратной и трудовой славой 
многих поколений россиян, он и сегодня объединяет наш народ 
в стремлении сделать страну могучей и процветающей. Флаг 
гордо вздымается в торжественные дни и приспускается в знак 
скорби. Он вдохновляет нас на труд, научные достижения и 
спортивные рекорды.

Уважение к флагу – это уважение к своей истории, культуре 
и традициям, залог сохранения гражданского мира и межнаци-
онального согласия.

Дорогие земляки! Пусть всегда в ваших сердцах живет чувство 
гордости за нашу Родину! Благополучия вам, крепкого здоровья 

и новых свершений!
Глава Ромненского 

района
А. А. Опаленко
Председатель 

районного 
Совета народных 

депутатов
И. В. Тур
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Глава Ромненского 

КОРОТКО

На планёрке в администрации района
  На 12 августа обеспечен 

проезд ко всем сёлам района. 
ООО «Ромненское дорожное 
управление» ведёт работы по 
восстановлению дорог в районе. 

  Подготовлено 23 пакета 
документов пострадавших от 
подтопления.

  Привиты от дизентерии жи-
тели Вознесеновки, Знаменки, 
Каховки, Святоруссовки. 

  Потерялся человек, мужчи-
не - 81 год. На 12 августа нет 
сведений об установлении его 
местонахождения.

  Школьная ярмарка состо-
ится в селе Ромны 16 августа.

  Идут работы по установке 

котлов в котельной Ромнен-
ской школы, Амаранки, Позде-
евки. Ожидается поступление 
ещё 6 единиц отопительного 
оборудования.

  Открытие общественной 
бани в селе Ромны намечено 
на 24-ое августа, после завер-
шения ремонтных работ. Уже 
восстановлен паровой котёл.

  Пуск котлов центральной 
котельной села Ромны запла-
нирован на 25 сентября.

  Задолженность ромненцев 
по оплате услуг ЖКХ снижает 
темп работ по подготовке жи-
лого фонда к зиме.

Ольга Зыкова.

СХОД ГРАЖДАН

О комфортной 
среде 
проживания

По информации главы 
Ромненского сельсовета На-
заренко А.И., сход граждан 
состоялся в РДК с. Ромны 31 
июля.

Главным вопросом, выне-
сенным на обсуждение, стал 
выбор проекта на конкурс за-
явок в рамках программы ини-
циативного бюджетирования. 
Присутствующие проголосо-
вали за предложение по обу-
стройству уличного освещения 
в селе. Глава напомнил о том, 
что результатом предыдущей 
инициативы односельчан ста-
ла детская площадка. Уста-
новка конструкций на стадионе 
«Дружба» в с. Ромны близится 
к завершению. 

Глава Ромненского сельсо-
вета Назаренко А.И.: «Не могу 
понять, чем объяснить немно-
голюдность собрания. Работа-
ющие говорят об отсутствии 
времени. Тогда почему и пенси-
онеры остаются безучастными к 
решению вопросов по наведе-
нию порядка в райцентре?

Директор МБУК «РДК» 
Т. В. Пилинская: «Участниками 
схода стали 18 человек. Может 
быть, есть смысл ввести пред-
ставительство от организаций 
и учреждений на столь важных 
собраниях? Люди должны по-
нимать, что есть реальная воз-
можност ь получить деньги на 
реализацию народного проекта 
по благоустройству райцентра и 
ею следует воспользоваться». 

Ольга Зыкова.

СПОРТ
Соревнования по дуатлону, 

организованные родителями 
воспитанников секции «Лыжные 
гонки» МОБУ ЦВР «Ровесник» - 
структурного подразделения 
ДЮСШ, прошли на стадионе 
села Ромны 10 августа, в честь 
празднования 80-летия Дня физ-
культурника. 

Самым маленьким спортсме-
нам нужно было пробежать 
400 м. Средней группе нужно 

было преодолеть 500 м и про-
ехать на лыжероллерах 1 км. 
Старшая группа бежала 1000 м 
и на лыжероллерах - 3 км. Побе-
дителями в своих группах стали: 
Войцеховский Всеволод, Банит 
Ян, Перунов Никита. Самый 
юный участник - Банит Алексей, 
5 лет - в своей группе вышел на 
2-е место. И единственная де-
вочка - Гасанова Евгения - заня-
ла 3-е место в младшей группе. 

Победители и призеры были 
награждены грамотами МОБУ 
ЦВР «Ровесник» и сладкими 
призами. Огромное спасибо и 
слова благодарности родителям 
детей за активное участие в ор-
ганизации детского спортивного 
праздника.

Руслан Банит,
педагог дополнительного 

образования 
ЦВР «Ровесник».

Ромненский дуатлон

Где поётся, там и 
счастливится

По сценарию, согласно кото-
рому развернулось торжество 
к 70-летию Дома культуры в 
Знаменке, оживает сцена: она 
помнит топот детских ножек и 
женские голоса. Заговорили ку-
лисы, в очередной раз ставшие 
свидетелями необыкновенного 
концерта… В канву воспомина-
ний вплелось доброе слово об 
ушедших из жизни аккомпани-
аторах. Притихли зрители. Они 
снова удивляются, восторгаются, 
смеются и грустят вместе с заве-
дующей ДК Натальей Логвиной и 
её талантливыми помощниками. 
Участник всех праздников - клуб 
любителей песни «Рябинушка». 
Певицы радуют и сольными но-
мерами. Возгласами «браво» 
провожали Пащенко Наталью. 
Дружными аплодисментами 
выражали признательность 
Валентине Андроновой – об-
ладательнице Гран-при район-
ного конкурса «Виват, Россия!». 
В группе поддержки Н. Логвиной 
- концертные бригады «Юность» 
и «Ягодка». Их творческая энер-
гия выплёскивается в весёлые 
пляски и неожиданные на сель-
ской площадке эксперименты. 
Так Логвина Анастасия и Надто-
чий Виктор дали представление 
с элементами акробатики. 

Подспорье для того, чтобы в 
Доме культуры было красиво, 
- кружок прикладного искус-
ства. Впрочем, о «физическом» 
состоянии ДК следует сказать 
особо. Л.Фетелава (ООО «Крас-
ная звезда») в прошлом году 
подарил знаменцам 800 тысяч 
рублей. На эти деньги и произ-
ведён ремонт здания Дома куль-
туры. Сельская администрация 
постаралась изыскать средства 
на приобретение дверей. 

Глава Валентина Степа при-
шла на праздник с подарками. 
Вместе с благодарными одно-
сельчанами она чествовала всех, 
причастных к развитию культуры 
на селе: Жижинову А., Чирва О., 
Мирюк С., Белунину Л., Башуро-
ву Н., Рипка Е., Рипка Н., Якуни-
ну Н., Смольникову Е. и многих 
других. В завершение праздника 
Н. Логвину и её друзей поздра-
вили главный специалист отдела 
культуры Ромненской админи-
страции Е. Литвинова и директор 
МБУК «РДК» Т. Пилинская. 

Наталья Логвина поблагодари-
ла мужа за поддержку, самоде-
ятельных артистов – за предан-
ность делу, а односельчан - за 
отклик во всех её начинаниях. В 
детстве она мечтала стать юри-
стом, адвокатом. Но, как выясни-
лось, ничего не потеряла. 

 - Я защищаю людей от грусти, 
от печали, - сказала Наталья.

Ольга Зыкова.
Валентина Андронова.

Наталья Логвина.
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Идею обсудили члены пра-
вительства, депутаты и юри-
сты.

В разгар наводнения в Амур-
ской области многие жители 
наотрез отказывались от эва-
куации и пережидали боль-
шую воду на крышах домов. 
Причем вместе со взрослыми 
в экстремальных условиях не-
редко оставались и их дети. Как 
отмечают специалисты, люди 
не понимают, насколько сильно 
они рисковали своей жизнью и 
здоровьем в этот момент. Это 
сильно осложняло работу спа-
сателей, которым пришлось 
разрываться между защитой от 
паводка новых населенных пун-
ктов и помощью тем, кто остался 
в ушедших под воду селах. Гу-
бернатор Василий Орлов пред-
ложил выйти на федеральный 
уровень с инициативой ввести 
принудительную эвакуацию из 
территорий, оказавшихся в зоне 
ЧС. В четверг, 8 августа, предло-
жение обсудили представители 
прокуратуры, МЧС, депутаты 
Заксобрания и члены област-
ного правительства.

АМУРЧАНЕ ЖИЛИ 
НА КРЫШАХ ВМЕСТЕ 
С ДЕТЬМИ

Самая тяжелая ситуация во 
время наводнения сложилась 
в Селемджинском и Мазанов-
ском районах. При этом в самый 
разгар паводка, по подсчетам 
регионального правительства, 
в селах и рядом с ними остава-
лись около двух тысяч человек, 
включая детей.

- В селе Норск, которое было 
затоплено под крышу, осталось 
102 человека, в том числе трое 
детей, в селе Бысса - 300 чело-
век, в Февральском - 329, - рас-
сказал министр лесного хозяй-
ства и пожарной безопасности 
Алексей Венглинский. - В Ма-
зановском районе общая чис-
ленность людей, проживавших 
в подтопленных селах, - 3 340 
человек, на территории насе-
ленных пунктов осталось 1 415 
человек, из них 144 ребенка. 
Это достаточно большая масса 
населения, которая подвергает 
свою жизнь опасности. Плюс 
людей нужно обслуживать, за-
возить питьевую воду, продукты. 
А каждая посадка воздушного 

судна в затопленном селе - это 
риск для экипажа.

Как отметил глава Селемд-
жинского района Мухамед Бе-
ков, чтобы обеспечить людей, 
оставшихся на крышах Норска, 
продуктами и водой, пришлось 
держать дополнительные силы, 
которые можно было направить 
в другие села.

- А это не просто по озеру 
плавать, там и коряги, и маши-
ны. Нам пришлось две лодки в 
аварийном состоянии вытяги-
вать, ремонтировать, - пояснил 
глава. - Наверное, когда стоит 
вопрос: жизнь или имущество - 
и человек не способен принять 
правильное решение, должен 
быть закон, который позволил 
бы нам в принудительном по-
рядке забирать людей.

С этим согласилась и гла-
ва Свободненского района 
Эльвира Агафонова, которая 
также столкнулась с нежела-
нием жителей села Желтоя-
рово покидать дома накануне 
наводнения. Из 506 жителей 
только 26 отправились на пункт 
временного размещения, и еще 
166 человек убедили уехать к 
родственникам.

- То есть 62 % населения 
осталось в селе и наотрез отка-
зывалось его покидать. Самое 
страшное, что у нас там было 
5 детей, - рассказала она. - И 
жители две ночи не спали, по-

стоянно ходили к воде, смотрели 
уровень подъема, но покидать 
территорию никто не соглашал-
ся. Я полностью согласна, что 
необходимо проводить принуди-
тельную эвакуацию, и в первую 
очередь это должно относиться 
к женщинам с детьми и маломо-
бильным людям.

«ЛЮДИ НЕ ПОНИМАЮТ 
ОПАСНОСТИ»

Как рассказал зампред об-
ластного правительства Влади-
мир Кобелев, он также присут-
ствовал в Желтоярове во время 
эвакуации. «Люди реально не 
понимают угрозы. Они ссыла-
ются на прошлые годы, и у них 
складывается впечатление, что 
власть просто паникует. В ре-
зультате эвакуацию надо было 
проводить ночью в полной тем-
ноте. Эта уверенность населе-
ния, что со мной точно плохого 
не произойдет, может в итоге 
привести к человеческим жерт-
вам», - считает он.

По словам зампреда, в север-
ных районах могла сложиться 
ситуация, когда людей было бы 
очень сложно или даже невоз-
можно эвакуировать. Например, 
если бы вода продолжила под-
ниматься, вертолеты не смогли 
бы сесть на затопленные тер-
ритории.

Кроме того, отметили специ-
алисты, люди, оставшиеся на 

крышах, не могли полноценно 
питаться. Села обесточены, го-
товить негде. В итоге основной 
рацион подтопленцев состоял 
из сухого пайка.

- И я не очень понимаю ро-
дителей, которые подвергают 
такому риску своих детей, по 
сути оставляя их на длитель-
ное время без качественного 
питания. При этом в пунктах 
временного размещения люди 
в полном объеме обеспечены 
горячим питанием, - рассказала 
министр экономического разви-
тия региона Людмила Старкова.

ЗАСТАВИТЬ 
ЭВАКУИРОВАТЬСЯ 
НЕВОЗМОЖНО

Повлиять на людей и заста-
вить их покинуть дома власти не 
могут. Принудительная эвакуа-
ция законами не предусмотрена.

- У нас во всех законодатель-
ных актах говорится о том, как 
должна проводиться эвакуация. 
Но ничего нет о том, что делать, 
если люди отказываются от нее. 
Потому что ни у кого никогда и 
мысли не возникало, что чело-
век может отказаться от спасе-
ния собственной жизни, - отме-
тила председатель комитета по 
вопросам аграрной политики, 
природопользования и экологии 
Заксобрания Ирина Киевская. - 
Проблема эта не только в При-
амурье, с этим же столкнулись 
и в Иркутской области.

Амурские власти предлага-
ют выйти с законодательной 
инициативой и предусмотреть 
возможность принудительной 
эвакуации в случае чрезвычай-
ной ситуации.

Как подчеркнула старший по-
мощник прокурора Амурской 
области Тамара Соловьева, 
для того, чтобы принудительно 
эвакуировать людей, придется 
вносить изменения в несколь-
ко федеральных законов. А 
главное - в Конституцию РФ, в 
которой прописано право граж-
дан на свободу передвижения. 
«Но то, что этот вопрос надо 
обсуждать - это бесспорно», - 
добавила она. 

- Да, действительно, вопрос 
с юридической точки зрения 
непростой. Говоря о принуди-
тельной эвакуации, мы подразу-
меваем ограничение свободы 
человека, а это конституцион-
ное право граждан, - согласи-
лась министр юстиции области 
Елена Акименко. - Поэтому, мне 
кажется, наши усилия пока сле-
дует сосредоточить на вопро-
сах ответственности за отказ от 
эвакуации: административной, 
уголовной и, может быть, иму-
щественной ответственности. 
Так как для спасения людей, ко-
торые отказались от эвакуации, 
приходится принимать допол-
нительные меры с большими 
рисками и расходами.

ЗА ОТКАЗ 
ОТ ЭВАКУАЦИИ 
ДЕТЕЙ ПРЕДЛОЖИЛИ 
НАКАЗЫВАТЬ 
РОДИТЕЛЕЙ

Уполномоченный по правам 
ребенка Наталья Третьякова 
и омбудсмен Любовь Хащева 
предложили родителей, отказав-
шихся от эвакуации, привлекать 
к ответственности за неисполне-
ние родительских обязанностей.

- В отношении детей возможно 
применение статьи 77 Семейно-
го кодекса РФ, которая предус-
матривает, что, если дети ока-
зались в опасном положении, 
можно незамедлительно их 
забрать по инициативе органов 
опеки и попечительства. Мы счи-
таем это возможным, если дети 
в опасной ситуации и родители 
отказываются эвакуироваться 
вместе с ними, - поддержала 
старший помощник прокурора 
Тамара Соловьева.

Как заметил спикер Заксобра-
ния Вячеслав Логинов, это не по-
следняя встреча, посвященная 
проблемам эвакуации. Област-
ной парламент начнет прораба-
тывать поправки в федеральные 
законы с учетом мнения специ-
алистов. Законодательную ини-
циативу также обсудят с другими 
регионами.

Елена Астафьева, 
«Амурская правда»

«Срочно обратитесь с заявлениями 
в муниципалитет»

Амурский губернатор об-
ратился с просьбой к подто-
пленцам.

Одно событие и одна просьба 
- Василий Орлов подвёл итоги 
прошедшей недели и обратился 
к амурчанам на своей странице 
в «Инстаграм».

- Дорогие друзья, в четверг 
на заседании Правительства 
России под председательством 
Дмитрия Медведева рассматри-
вали важнейший для нас сейчас 
вопрос - об оказании Амурской 
области федеральной финан-
совой помощи для того, чтобы 
преодолеть последствия павод-
ка. На единовременные выпла-
ты людям, пострадавшим от па-
водка, будут направлены 600 
миллионов рублей. Федераль-

ная помощь на восстановление 
дорог - 172 миллиона рублей. 

Нам сейчас критически важно, 
чтобы люди как можно скорее 
получили деньги. Поэтому обра-
щаюсь ко всем, кто пострадал 
от паводка - вам нужно срочно 
обратиться в свой муниципа-
литет для составления общего 
списка. От вас необходимо за-
явление.

Во вторник мы должны на-
править в Москву первые дан-
ные на федеральные выплаты. 
Пожалуйста, не откладывайте 
это. Деньги должны прийти 
быстро, они очень нужны, что-
бы решить вопросы с жильем, 
имуществом. Времени на это 
у нас не так много, ведь уже 
середина августа.

Вот о каких суммах идет речь: 
единовременная помощь 10 000 
рублей полагается каждому че-
ловеку, кто на день введения 
режима ЧС зарегистрирован по 
месту жительства и фактически 
постоянно проживал в жилом 
помещении, которое попало в 
зону ЧС. За частично утрачен-
ное имущество первой необхо-
димости предусматривается 50 
тысяч рублей на человека. За 
полностью утраченное имуще-
ство - 100 тысяч на человека.

И еще раз напомню вам теле-
фон, где вас могут проконсуль-
тировать по выплатам - 112. Там 
с 7 утра до 9 вечера дежурят 
сотрудники министерства юсти-
ции, соцзащиты и минфина.

Валерия Смирнова

Приамурье предлагает ввести принудительную 
эвакуацию из зон чрезвычайных ситуаций
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«Последние две недели в 

области были очень напря-
женными из за паводка. Но 
жизнь идет своим чередом», - 
заметил губернатор Амурской 
области Василий Орлов, от-
крывая накануне детский сад 
в Свободном. Всего до конца 
2020 года в городе президент-
ского внимания должны сдать 
33 объекта, возводящиеся на 
средства федеральной «Еди-
ной субсидии». Новый корпус 
садика № 9 - один из них. Кро-
ме того, к началу сентября 
будут закончены спортивные 
стадионы возле трех школ и 
заработает обновленное ин-
фекционное отделение гор-
больницы. Глава Приамурья 
побывал на главных строи-
тельных площадках Свобод-
ного.

«ЗОЛОТАЯ РЫБКА» 
ГОТОВА ПРИНЯТЬ 
240 ДЕТЕЙ

Цветистый новый корпус дет-
ского сада «Золотая рыбка» 
заметен издалека. В Свобод-
ном на улице Карла Маркса, 
13 завершили строительство 
современного здания для ма-
лышей на шесть групп. Со ста-
рым корпусом его соединяет 
теплый переход. В новом доме 
могут разместиться 120 детей, 
это столько же, сколько уже хо-
дит в садик.

На строительство пристрой-
ки федеральный бюджет на-
правил более 112 миллионов, 
еще 4 миллиона выделила об-
ластная казна. Городская ад-
министрация помогла купить 
мебель, игрушки и посуду. Кро-
ме того, во время торжествен-
ного открытия садика губерна-
тор Василий Орлов подарил 
учреждению сертификат на 
50 тысяч рублей - для покуп-
ки развивающих материалов.

Перерезать красную ленточ-
ку на крыльце нового корпуса 
должны были руководители 
области и города, но они до-
верили ответственную миссию 
главным хозяевам садика - де-
тям. После этого всех гостей 
- и маленьких, и больших - 
пригласили на экскурсию по 
новому корпусу.

Особенность этого детского 
сада в том, что сделан акцент 
на многофункциональность 
оборудования. Например, в 
младших группах стоят мно-
гофункциональные столы, ко-
торые могут использоваться 
для игр, развивающих занятий 
и для других целей. Таким об-

разом мы развиваем функци-
ональную грамотность у детей 
с самых первых дней образо-
вательного процесса, - рас-
сказала министр образования 
области Светлана Яковлева.

Пока взрослые оценивали 
оснащение санузлов, бытовых 
комнат и спален, дети броси-
лись тестировать самое глав-
ное оборудование - игрушки. 
И, судя по всему, остались 
довольны. «Садик отличный», 
- заключил Василий Орлов. И 
предложил построить на его 
территории еще и бассейн. 
Также власти пообещали в 
следующем году сделать ка-
питальный ремонт старого 
корпуса.

Кстати, обновленная «Золо-
тая рыбка» может принимать 
детей с 2 месяцев, но пока 
в Свободном нет желающих 
отправлять в сад таких малы-
шей.

Есть родители, которым не-
обходимо отдать в садик ре-
бенка с года. В этом году садик 
примет восемь таких детей, 
- отметила министр образо-
вания. - Но если нужно будет 
принять более маленьких де-
тей, детсад может мобильно 
перестроиться для этого. -

Как добавила Светлана 
Яковлева, сейчас в Свобод-
ном нет очередей в детские 

сады. Но из за строительства 
новых предприятий прогнози-
руется увеличение числа жи-
телей, в том числе и самых 
маленьких. Поэтому город 
заранее строит дошкольные 
учреждения.

Помимо Свободного, новые 
садики возводятся в Благове-
щенске - на 120 мест, в Бело-
горске - на 170, в селе Усть- 
Ивановка Благовещенского 
района - на 120 мест. В итоге 
в этом году в области появит-
ся еще 410 дополнительных 
мест для малышей. Общая 
стоимость строительства трех 
детских садов - 492 миллиона 
рублей.

ИНФЕКЦИОННОЕ 
ОТДЕЛЕНИЕ 
ЗАРАБОТАЕТ 
В СЕНТЯБРЕ

Завершается капитальный 
ремонт инфекционного отде-
ления Свободненской горболь-
ницы. По словам главврача 
Нины Лесик, контракт стоимо-
стью 20 миллионов выполнен 
на 90%. «Полностью сделаны 
коммунальные сети, отопле-
ние, электрика, вентиляция, 
внутренние работы, и второй 
день, как начаты наружные 
работы», - рассказала она гу-
бернатору. Кроме того, боль-
ница на торгах сэкономила 

7,5 миллиона рублей. Они в 
итоге пошли на покупку необ-
ходимого оборудования.

Как отметил Нина Лесик, 
строители задержали сдачу 
корпуса, но на это были объ-
ективные причины. Во-первых, 
на неделю пришлось отложить 
работы из за больного корью, 
который проходил лечение 
в инфекционном отделении. 
Во-вторых, осложнили рабо-
ту дожди. Подрядчик заверил, 
что полностью закончит рекон-
струкцию к 25 августа. После 
этого больнице потребуется 
время на то, чтобы отмыть 
корпус до стерильной чистоты 
и расставить мебель. «Вообще 
ввести в эксплуатацию отделе-
ние планировали до 15 сентя-
бря. Но при хорошем раскладе 
откроемся с 1 сентября», - до-
бавила Нина Васильевна.

СВОБОДНЫЙ ПОЛУЧИТ 
ШКОЛЬНЫЕ СТАДИОНЫ 
И ФОК

В 2020 году в Свободном 
будет сдан новый многофунк-
циональный оздоровительный 
комплекс. Сейчас подрядчик 
начал строительство здания, 
где расположатся игровые 
залы. Кроме того, рядом будут 
разбиты открытые спортивные 
площадки. Общая стоимость 
объекта - около 280 миллио-
нов рублей. Пока работы вы-
полнены примерно на 10 %.

«В начале сентября мы 
приедем в Свободный, чтобы 
принять еще ряд объектов: 
школьный стадион, дорогу в 
залинейную часть города и 
инфекционное отделение в 
горбольнице», - рассказал гу-
бернатор Василий Орлов.

Также по «Единой субсидии» 
в городе построят семь приш-
кольных стадионов. Три из них 
сдадут в этом году, еще четы-
ре - в следующем. Василий 
Орлов побывал на площадке 
возле средней школы № 8, где 
сейчас подрядчик заканчива-
ет укладывать искусственный 
газон на футбольном поле и 
резиновое покрытие на бе-
говых дорожках. По плану 
здесь также появятся пло-
щадки для волейбола и ба-
скетбола, легкоатлетический 
сектор и хоккейная коробка. 
Работы начались в прошлом 
году, закончить их должны к 1 
сентября. Из-за дождей стро-
ители выбились из графика, 
но сейчас наверстывают упу-
щенное. По словам предста-
вителя компании-подрядчика, 
на стадионе вдвое увеличили 
число работников. Строители 
отмечают, что им осталось за-
вершить покрытие спортпло-
щадки, благоустроить терри-
торию и привести в порядок 
фасад школы - его в этом году 
планируют побелить.

Елена Астафьева, 
«Амурская правда»

Василий Орлов побывал на главных 
строительных площадках Свободного

МНЕНИЕ
Василий Орлов, губернатор Амурской области:
- По плану социального развития центров экономического 

роста в Свободном у нас запланировано 33 мероприятия на 
общую сумму 5,5 миллиарда рублей. Завершиться все они 
должны до конца 2020 года. Так что вскоре, кроме детского 
сада, мы увидим здесь новую школу на 528 мест, физкуль-
турно-оздоровительный комплекс, Дом культуры железно-
дорожников - он будет одним из лучших в области. Также 
строится огромное количество объектов коммунально-до-
рожной инфраструктуры, они сегодня глазу не видны, но это 
то, без чего в принципе невозможно развитие города. Не без 
трудностей, но в целом работы на объектах идут по графику. 
Хотя есть ряд объектов, которые вызывают определенную 
тревогу. В частности, ДК железнодорожников у нас отстает. 
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Миллиард», или Путешествие в мир 
кино

VI фестиваль уличного кино 
прошел в районном Доме куль-
туры 26 июля. 

Перед показом фильмов 
специалисты районного Дома 
культуры провели развлека-
тельную программу «Путеше-
ствие в мир кино». Участники 
фестиваля исполняли извест-
ные песни из кинофильмов, 
вспоминали, по характерным 
репликам, актеров, исполняв-
ших главные роли в советских 
фильмах, участвовали в кино- 
и фотопробах. 

В конкурсный показ фести-
валя вошли десять лучших 
короткометражных фильмов, 
снятых в России в последние 
годы. Каждый зритель смог 
стать частицей независимой 
народной судейской колле-

гии, проголосовав за понра-
вившуюся работу. Лидер 
ромненского проката в день 
фестиваля – «Миллиард» Ев-
гения Дудчака. 

Перед началом показа филь-
мов демонстрировались роли-
ки партнеров фестиваля. 

И. Малышкова,
режиссер МБУК «РДК»
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Об исполнении районного бюджета 
Ромненского района за 1 полугодие 2019 года
За первое полугодие 2019 года 

поступления доходов в районный 
бюджет Ромненского района соста-
вили 201 865,3 тыс. руб. или 49,8% 
к годовому плану. 

Поступления налоговых и ненало-
говых доходов районного бюджета за 
первое полугодие 2019 года к годо-
вому плану составило 39,6% или 40 
500,3 тыс. рублей.

Налоговые доходы к уровню ана-
логичного периода прошлого года 
увеличились на сумму 320,5 тыс. руб. 

Из налоговых доходов уменьши-
лись поступления по налогу на до-
ходы физических лиц на 952,0 тыс. 
рублей. Увеличились поступления 
по налогу на совокупный доход на 
1 029,2 тыс. рублей, а также посту-
пления от акцизов по подакцизным 
товарам на 264,5 тыс. рублей.

По сравнению с предыдущим го-
дом неналоговые доходы уменьши-
лись на 1 482,9 тыс. рублей. 

Уменьшение неналоговых до-
ходов произошло по таким видам 
доходов как доходы, получаемые в 
виде арендной платы за земельные 
участки, государственная собствен-
ность на которые не разграничена 
и которые расположены в границах 
поселений, а также средства от про-
дажи права на заключение договоров 
аренды указанных участков (испол-
нено 2 512,4 тыс. рублей, что меньше 
на 1 692,4 тыс. рублей, чем за анало-
гичный период 2018 года).

Увеличение на 260,5 тыс. рублей 
произошло по доходам от продажи 
материальных и нематериальных ак-
тивов, чем за аналогичный период 
2018 года.

Безвозмездные поступления от 
бюджетов других уровней при плане 
302 842,2 тыс. рублей исполнены на 
сумму 161 365,1 тыс. рублей. 

В 2019 году расходы Ромненско-
го района сформированы на осно-
ве утвержденных администрацией 
Ромненского района 9-ти муници-
пальных программ. 

 Доля программных расходов в 
2019 году составляет 90,4%. Испол-
нение за 1 полугодие в рамках му-
ниципальных программ составило 
190 956,3 тыс. рублей или 51,1% от 
плановых назначений.

Непрограммные расходы районно-
го бюджета исполнены за 1 полугодие 
2019 года на 45,7% или 18 175,8 тыс. 
рублей. 

Расходы районного бюджета осу-
ществлялись в пределах фактиче-
ского поступления доходов. В ре-
зультате учреждения, организации 
и мероприятия районного бюджета 
профинансированы на 50,6% , ис-
полнение составило 209 132,2 тыс. 
рублей.

Муниципальная программа «Повы-
шение эффективности деятельности 
органов местного самоуправления 
Ромненского района» за 1 полугодие 
профинансирована на 15 974,2 тыс. 
рублей или 47,1%. Расходова-
ние средств резервного фонда на 
01.07.2019 года составило 3,4 тыс. 
рублей.

В рамках муниципальной програм-
мы «Снижение рисков и смягчение 
последствий чрезвычайных ситуаций 
природного и техногенного характе-
ра, а также обеспечение безопасно-
сти населения Ромненского района». 
За 1 полугодие 2019 года произведе-
ны расходы в сумме 784,7 тыс. ру-
блей или 44,2% от плановых назна-

чений. Данные расходы произведены 
на обеспечение деятельности единой 
дежурно-диспетчерской службы.

По муниципальным программам 
«Развитие сельского хозяйства и ре-
гулирование рынков сельскохозяй-
ственной продукции, сырья и про-
довольствия Ромненского района» 
расходы в 1 полугодии 2019 года со-
ставили 60,0 тыс. рублей, направле-
ны в бюджеты поселений на осущест-
вление мероприятий по уничтожению 
сырьевой базы конопли.

В рамках муниципальной програм-
мы «Развитие субъектов малого и 
среднего предпринимательства в 
Ромненском районе» расход в 1 по-
лугодии составил 26,0 тыс. рублей.

Исполнение по муниципальной 
программе «Модернизация жилищ-
но-коммунального комплекса, энер-
госбережения и повышения энергети-
ческой эффективности в Ромненском 
районе» на конец отчетного периода 
составило 7 463,1 тыс. рублей или 
44,5%. Расходы осуществлялись за 
счет средств областного бюджета.

По муниципальной программе 
«Транспортная доступность, органи-
зация транспортного обслуживания 
населения и обеспечение безопас-
ности дорожного движения в Ромнен-
ском районе» исполнение состави-
ло 1 135,5 тыс. рублей, из них 265,0 
тыс. рублей направлены на покрытие 
убытков пассажирского предприятия. 
Расход на содержание и ремонт ав-
томобильных дорог общего пользо-
вания составил 870,5 тыс. рублей.

Муниципальная программа «Раз-
витие образования Ромненского рай-
она» профинансирована в 1 полуго-
дии 2019 года в сумме 127 810,1 тыс. 
рублей, или 52,0% от плановых на-
значений. Расходы на дошкольное 
образование составили 9 984,3 тыс. 
рублей, на общее образование 
97 974,3 тыс. рублей, на дополни-
тельное образование 8 140,9 тыс. 
рублей.

По муниципальной программе 
«Развитие и сохранение культуры 
и искусства Ромненского района» 
расходы в отчетном периоде произ-
ведены в сумме 37 510,4 тыс. рублей 
или 60,7% от плановых назначений.

Расходы по муниципальной про-
грамме «Развитие физической куль-
туры и спорта в Ромненском районе» 
за 1 полугодие 2019 года составили 
192,5 тыс. рублей. Данные средства 
направлены на организацию и про-
ведение спортивных мероприятий 
в сфере физической культуры и 
спорта.

Просроченная кредиторская за-
долженность за 1 квартал 2019 года 
отсутствует.

По состоянию на 1 июля 2019 года 
фактическая среднесписочная чис-
ленность работников муниципаль-
ных учреждений района составила 
520 человек, в том числе работников 
органов местного самоуправления 
района 52 человека (исполняющих 
государственные полномочия 5 
человек). Расходы на содержание 
органов местного самоуправления 
за 1 полугодие 2019 года составили 
18 577,9 тыс. рублей, в том числе за 
счет средств субвенций из област-
ного бюджета 1 130,9 тыс. рублей.

Заместитель главы района 
по финансам и экономике- 

начальник финансового отдела 
Т. Н. Прокопенко.

Открытый фестиваль казачьей культуры «Праздник 
Амура – 2019» 

Народный ансамбль песни 
«Ромница» (руководитель Ше-
мелина Анаид Вардановна) 
стал участником открытого 
фестиваля казачьей культуры 
«Праздник Амура - 2019», ко-
торый прошел в селе Новоива-
новка Свободненского района 
27 июля 2019 года.

Начался фестиваль с торже-
ственного открытия, продол-
жился – выставкой-ярмаркой 
декоративно-прикладного искус-
ства и концертной программой 
в Доме культуры. В этот день в 
Новоивановке выступили также 
творческие коллективы из Кон-
стантиновского, Белогорского, 
Шимановского, Свободненского, 
Михайловского районов, горо-
дов: Благовещенск, Свободный 
и Белогорск, ЗАТО Циолковский, 
из Приморья и Якутии.

И.Тихоненко,
культорганизатор 

МБУК «РДК».

«Ромница». Шемелина А. - 
с грамотой Амурского 
Окружного Казачьего Общества.

Коллектив «Зэлэный клын» 
(руководитель Евдокимова 
Анна Павловна - слева) так-
же представлял Ромненский 
район на открытом фестивале 
казачьей культуры «Праздник 
Амура - 2019». Его участники 
не только пели, но и орудовали 
казачьей шашкой в празднич-
ных шермициях (этноспортив-
ных играх).

Уважаемые жители Ромненского района!
Продолжается подписка на районную газету 

«Знамя победы» на 2019 год.
Стоимость комплекта газеты на месяц составляет 70 руб.
«Знамя победы» можно купить в редакции газеты по адресу: с. Ромны, ул. Советская, 100.

Редакция газеты «Знамя победы».
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